

Fecha	Sección	Página
02.02.2010	Primera	12

PRIMORDIAL, RECONSTRUIR DAÑOS POR LAS LLUVIAS

Fernando A. Gómez, corresponsal

JUANA, B. C.- La inmediata reconstrucción L de la infraestructura primordial que resultó dañada por las lluvias registradas del 18 al 21 de enero en la entidad, principalmente en el sur de Ensenada, Tijuana y Playas de Rosarito, fue el anuncio realizado por el Gobernador del Estado, José Guadalupe Osuna Millán, acompañado del Director General de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) Ing. José Luis Luege Tamargo. El Mandatario Estatal, indicó que hasta el momento, se tienen contabilizados 67 millones de pesos por daños en infraestructura hidráulica sólo en el Valle de San Quintín, al sur de Ensenada, por lo que continuará la evaluación en los siguientes días para cuantificar los deterioros a la infraestructura en su totalidad.

Osuna Millán, señaló que la principal decisión en una emergencia es proteger la integridad de la gente, además de evitar la pérdida de las actividades productivas por lo que en el caso de Ensenada fueron 11 afluentes los que presentaron deterioros, principalmente los arroyos San Simón y Santo Domingo, así como el bordo de la colonia Vicente Guerrero, mientras que en Tijuana fue el Arroyo Alamar. El Gobernador de Baja California, explicó que luego de atender las obras prioritarias, proseguirán los trabajos de las obras menos urgentes, las que tardaran varios meses para concluirlas. Por su parte, el Ing. Luege Tamargo, comentó que ante la Declaratoria de Emergencia y luego de Desastre, se han dado las instrucciones para inmediatamente iniciar todas las obras necesarias en bordos de protección e infraestructura hidráulica.

El Funcionario Federal, destacó que parte importante para prevenir mayores afectaciones fueron los reportes oportunos del sistema meteorológico, así como la estrecha colaboración con el Gobierno Estatal.

Posteriormente, en compañía de funcionarios estatales, el Jefe del Ejecutivo y el titular
de CONAGUA, efectuaron un recorrido por el
Arroyo Alamar y la canalización del Río Tijuana, para constatar la disminución de los impactos de las precipitaciones, ante las obras que
realizadas con año y medio de anticipación.
Asimismo se efectuó una reunión con autoridades
municipales de Ensenada, Tijuana y Playas de Rosarito, donde se definieron las acciones a seguir en
los próximos días.

En lo que respecta a Tijuana en conjunto gobierno municipal y la industria constructora local han permitido avanzar en la limpieza de los 23 tanques y los dos canales que integran la red pluvial de la ciudad. De acuerdo con la Dirección de Obras e In-Municipal fraestructura Urbana (DOIUM). la limpieza de los tanques México Lindo 1, Aguaje de la Tuna 1, Cañón Azteca, Santa Fe, Carlota Sosa, Volcán de Toluca y Pastejé ha concluido y se encuentran limpios de arena y escombro, entre otros residuos que la gente arrojó irresponsablemente en las pasadas lluvias. Carlos Ceceño Gamez, titular de la dependencia, informó que aunque las cuadrillas de limpia ejecutan el desazolve del resto de los desarenadores, y la red pluvial se encuentra lista para hacer frente a las próximas lluvias.



Página 1 de 1 \$ 2400.00 Tam: 240 cm2 DSOLIS